



Tagesordnungspunkt 3

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Biebrich am 7. November 2017

Vorstellung Stadtrat Kowol

Protokollnotiz Nr. 0099

Stadtrat Andreas Kowol, der seit 1.4.2017 Dezernent für Umwelt und Verkehr ist, stellt sich dem Ortsbeirat und den anwesenden Bürgerinnen und Bürgern vor.

Herr Kowol informiert über wichtige Themen des Dezernats, wie das Projekt City-Bahn und die Aufstockung des Personals der Verkehrspolizei.

Es werden stadtweite Probleme durch abgestellte Anhänger, das Parken in zweiter Reihe und Zuparken von Rettungswegen, illegale Autorennen und das „Posing“ getunter Fahrzeuge angesprochen. Um dem zu begegnen, werden auch in Biebrich Aktionen der Verkehrspolizei erfolgen, über die der Ortsbeirat vorab informiert wird.

+

+

Verteiler:

1004 z.d.A.

Hahn
Ortsvorsteher